



Pererat silaturahmi, Danrem 142/Tatag berkunjung Ke Rumah Dinas Bupati Mamasa

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Oct 23, 2023 - 11:06



Mamasa - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan Sinergitas, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si. dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142 PD XIV Hasanuddin Ny. Elsy Deni Rejeki beserta rombongan berkunjung ke rumah dinas Bupati Kabupaten Mamasa



Kedatangan Danrem 142/Tatag beserta rombongan disambut langsung oleh Pj. Bupati Kabupaten Mamasa DR. Yakop F Solon, M.Pd beserta SKPD Kab. Mamasa dan dilanjutkan dengan acara ramah tamah serta jamuan makan malam bersama. Minggu (22/10/2023).

Dalam kunjungannya, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si. didampingi Kasi Log Kasrem 142/Tatag Kolonel Cba Sofyan Alauddin Tomagola, S.Sos Dandim 1428/Mamasa Letkol Arh Dodo Sahata Manullang, S.I.P.



Bupati Mamasa dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang di Kabupaten Mamasa kepada Danrem 142/Tatag atas kehadirannya beserta rombongan pada hari ini merupakan suatu kehormatan dan kebahagiaan bagi masyarakat Kabupaten Mamasa.

Bupati juga menjelaskan kondisi Kamtibmas dan penyelenggaraan Pemerintahan Kabupaten Mamasa secara umum relatif aman dan kondusif hal ini bisa terwujud berkat kerjasama dan koordinasi yang terbangun dengan Forkopimda," kata Bupati Mamasa

Sementara itu, Danrem 142/Tatag juga memberikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada Bupati Mamasa dan SKPD yang telah menyambut kedatangannya dengan begitu baik sekaligus memperkenalkan diri sebagai pejabat baru Komandan Korem 142/Tatag.



"Lanjut dikatakan, kehadiran kami ke Kab. Mamasa, semoga dapat meningkatkan kekompakan dan sinergitas yang selama ini terjalin, baik dalam fungsi pembinaan teritorial, maupun dalam mendukung terciptanya kondisi sosial masyarakat aman dan damai di Kabupaten Mamasa," Ucap Danrem 142/Tatag

Semoga silaturahmi ini terus terjaga dengan baik, dan kami berharap dapat terus menjalin kerjasama, bersinergi dengan TNI/Polri, Pemda, KPU, Bawaslu dan komponen lainnya untuk mensukseskan Pemilu terlaksana dengan kondusif, aman dan damai khususnya di Kab. Mamasa," harap Brigjen Deni Rejeki